

López Rega y la Terrorista Triple A

(Última de Tres Partes)

**Sigue el Interrogatorio de Paino por los Diputados ★ El Plan,
Asesinar a Varios Personajes ★ Aparecen más Nombres**

El ex teniente primero argentino Salvador Horacio Paino, declaró ante una comisión de diputados cómo Jorge Héctor Conti en Buenos Aires, el pasado mes de febrero, que fue asesor de prensa del ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, le exigió en dos ocasiones mandar matar a varias personas utilizando al grupo AAA (Alianza Anticomunista Argentina). La declaración completa fue publicada por el diario "La Opinión", de Buenos Aires, el 12 de febrero pasado. He aquí partes de esa declaración:

DIPUTADO Domingo López: "Señor Paino, ¿los cheques que usted dice que cobró no han sido en ningún momento emitidos ni por la cruzada ni por el Ministerio de Bienestar Social?"

Paino: "No, de ninguna manera".

Diputado Domingo López: "Bien. Adelante, señor Paino".

Diputado Marino: "¿Los percibió en ventanilla, con talón?"

Paino: "El primero lo cobré y lo endosé, porque por la suma que era lo tuve que endosar.

"El segundo... se me aclaró para qué era el grupo que se tenía que preparar: para un operativo que era para matar al diputado Ortega Peña y al señor Tomás Hernández, vicepresidente de la empresa DICON, dueño del canal 11. A lo cual me negué terminantemente, en presencia del señor Benelvas, y tuve un fuerte cambio de palabras con Conti y decidí alejarme del Ministerio".

Diputado Troccoli: "¿Desde cuándo está detenido usted?"

Paino: "Desde el primero de abril de 1974".

Diputado Troccoli: "¿Por este proceso?" (falsificación).

Paino: "Por este proceso".

Troccoli: "¿Todavía no tiene sentencia?"

Paino: "No tengo ni sentencia, ni pedido de fiscal, ni sé dónde está el sumario".

Diputado Troccoli: "¿Quién es el juez de la causa?"

Paino: "El doctor José Luis Méndez Villafañe".

Marino: "¿Secretaría?"

Paino: "Secretaría del doctor Pincirolli".

Diputado Marino: "¿En instrucción está todavía?"

Diputado Troccoli: "¿La causa cuál es, la causa que se le imputa?"

Paino: "Falsificación de documento público".

Diputado Troccoli: "Así es que desde el primero de abril. Y estando en Villa. Devoto usted hizo la denuncia por escrito ante el general Videla.

Querían Tres Asesinatos

PAINO: "Porque el señor Conti me dijo que si no hacía lo que me estaba diciendo en ese momento cuando me planteó el problema, que más concreto se lo voy a explicar, era matar al diputado Ortega Peña, al doctor Tomás Hernández, vicepresidente del DICON y al coronel Damasco".

Diputado Domingo López: "¿Vicepresidente de qué?"

Paino: "DICON es la empresa dueña del canal 11".

Diputado Marino: "Pero no se llama Tomás Hernández".

Paino: "Tomás Antonio Hernández".

Diputado Marino: "Tomás Antonio Hernández".

Diputado Troccoli: "Y al coronel Damasco".

Paino: "Y al coronel Damasco".

Diputado Domingo López: "¿Palabras dichas por el señor Conti?"

Paino: "Por el señor Conti".

Diputado Domingo López: "¿Aquí, en este instituto de detención?"

Paino: "No; en el Ministerio de Bienestar Social".

Diputado López: "Antes de ser detenido".

Paino: "Entonces, lógicamente, se comprende que mi detención obedece a una venganza para sacarme del medio en ese momento".

Diputado Ruiz Villanueva: "¿Le imputan la falsificación de qué documento?"

Paino: "De una orden de compra para comprar queso".

Diputado Domingo López: (presidente de la comisión de diputados): "La presidencia le pregunta al señor Paino o, mejor dicho, le sugiere, que termine su idea con respecto a cómo llegó usted y por qué medios a poner en conocimiento de esta situación al actual comandante en jefe del Ejército, teniente general Videla, y cuál es el emisario que aparentemente, manda el general Videla para hablar con usted".

Paino: "El medio fue una carta donde le explicaba lo que me estaba sucediendo, y qué era lo que estaba sucediendo en el ámbito del Ministerio de Bienestar Social".

Diputado López: "¿En qué año, más o menos, y fecha, si lo recuerda?"

Paino: "Fue en el año 1974, porque el general Videla era jefe del Estado Mayor del Ejército en ese momento; y copia de la misma carta la hice llegar al teniente general Anaya, que en ese momento era comandante en jefe del ejército. Ninguno de los dos tomó en ese momento ninguna medida".

Diputado Domingo López: "¿No obtuvo ninguna respuesta?"

Recital de Nacha Guevara en Ciudad Universitaria

Hoy, la discutida Nacha Guevara, junto con su esposo Alberto Favero, se presentará en un recital, a las 18 horas en el Auditorio "Justo Sierra" de Humanidades, en Ciudad Universitaria.

La presentación de la pareja argentina es organizada por la Dirección General de Actividades Socioculturales de La Máxima Casa de Estudios.

En el recital, Nacha Guevara interpretará música de los poetas franceses Jacks Brel, Boris Vian y George Brasens, así como música y poemas latinoamericanos, escritos por Benedetti, Neruda y Romualdo, entre otros.

Por su parte, Alberto Favero interpretará, principalmente música basada en las obras de Benedetti, José Agustín Goitisoló y Martí.

La entrada es gratuita.

Los Aduladores de López Rega

PAINO: "Del general Videla, un oficial que me vino a ver, al cual le planteé qué era lo que estaba pasando, la gravedad de la situación, que se podía trasplantar a un futuro no lejano, dado que se estaban haciendo cosas que no creo que se hubiesen hecho antes en nuestro país; porque como le dije hace un momento, yo estimaba que la capacidad del ministro estaba sobrepasada por los acontecimientos. Y sus conocimientos en muchos aspectos de la política eran escasos, y gustaba de rodearse de un círculo de adulones que le dejaban ver nada más que lo que querían. Y en ese círculo estaba el jefe de la custodia, miembros de la custodia, etc".

Diputado Domingo López: "¿El jefe de la custodia en esa oportunidad quién era?"

Paino: "El comisario retirado Juan Ramón Morales".

Diputado Domingo López: "Siguiendo con el episodio Videla, del comandante en jefe del ejército Anaya y esas notificaciones. ¿qué pasó después?"

Ex teniente Paino: "Bueno, me visitó aquí en la cárcel un teniente primero del servicio de Informaciones, de apellido Troilo".

Diputado Troccoli: "¿Troilo?"

Paino: "Sí, Troilo".

Diputado Troccoli: "El del bandoneón?"

Paino: "Sí, por eso me acuerdo, porque es igual. Vino a ver si la carta era mía".

Diputado Domingo López: "¿Cuál de las dos cartas?"

Paino: "La que le había mandado a Videla. La que le había mandado a Anaya es una copia de la que le había mandado a Videla.

"Le dije que sí, que efectivamente era mía, que yo le pedía que interviniese, primero, porque se estaba cometiendo conmigo una tremenda injusticia y, segundo, porque la gravedad de la situación que yo preveía creo que imponía que el general Videla o el comandante en jefe del Ejército se interesara por lo menos de esa situación. Bueno, me dijo que me quedara tranquilo, que se iban a ocupar de todo, y nunca más los vi a ninguno de los dos".

Diputado Troccoli: "¿Usted fue procesado y detenido en 1965?"

Paino: "Sí".

Troccoli: "Por su vinculación con..."

Paino: "Por robo de automotores".

Diputado Domingo López: "Perdón, ¿cómo terminó esa causa, señor Paino?"

Paino: "Prescribió la causa".

(Fin)

Duaciones



La gran Nacha Guevara

EXTRAORDINARIA
LA ACTUACION de la gaucha Nacha Guevara, quien se presenta cada noche en Villa Florencia, sus números son sumamente finos, los bailarines son bastante buenos y el acompañamiento al piano y actuación de su marido, genial.